



☆★ 大切な命を守るために～避難訓練～ ☆★

11月27日（木）の昼休みに第2回避難訓練を実施しました。子どもたちには事前予告をせずに、休み時間でも安全に避難し、生命、身体を守ることができることを目標とした避難訓練です。

大きな地震が発生し、3階理科室から出火したことを想定して行いました。教室にいた児童は走りや西階段を使って、校庭や体育館にいた児童は直接、校庭砂場前に避難しました。

放送や先生の指示をよく聞いて、落ち着いて避難する子どもたち。事前予告がない中での避難訓練でしたが、冷静に対応できたことが大変すばらしかったです。

4月に行った第1回の避難訓練は、先生が一緒にいる授業中に行いましたが、今回のように、先生がいつも一緒にいるとは限りません。正しく判断し、自分の命を守ることができるよう、今後も学年に応じて指導していきたいと思います。



小さな秋のお話会



11月4日（火）に高学年、11日（火）に低学年、25日（火）に中学年を対象に、学校司書の笠原先生が「小さな秋のお話会」を開いてくれました。

読み聞かせ「おめんです③」、アニメーション「みんながおしゃれてくれました」に静かに耳を傾ける子どもたち。

読み聞かせでは、「おめんをつけている動物は？」、「コアラ！」子どもたちがすぐに答えを発表します。アニメーションでは、笠原先生が初めに正しく読んだ後、2回目は「走ることは大谷翔平さんが教えてくれました。」のようにあちこち間違しながら読んでいくと…間違いに気付いた子どもたちが「！」のカードで知らせます。

秋の朝の15分間、どの学年も静かに集中してお話を聞き、積極的に発表する姿が見られる素敵な時間となりました。



性に関する指導

11月26日（水）に、講師に助産師の庵原先生をお招きし、4年生と6年生を対象とした「性に関する指導」を行いました。

正しい性の知識を身に付け、命を大切にする子どもを育むことを目的とし、4年生では「成長する私たち」、6年生では「思春期の心と体」について、専門的な立場から具体的にわかりやすく指導していただきました。庵原先生、ご指導ありがとうございました。

